

---

# PlantaDoce.

---

Entorno

## Alerta de la OMS: Un 10% de los medicamentos en países de desarrollo son falsos

La Organización Mundial de la Salud denuncia esta situación, y desde 2013 ha recibido más de 1.000 informes de casos de productos de calidad inferior o falsificados.

---

PlantaDoce  
29 nov 2017 - 13:10

Alerta de la Organización Mundial de la Salud (OMS) ante los medicamentos falsos. El organismo señala que **uno de cada diez productos médicos que circulan en países de ingresos bajos y medios es de calidad inferior o está falsificado.**

La OMS ha indicado que los medicamentos falsos son una creciente amenaza porque el comercio farmacéutico, incluidas las ventas por internet, abre la puerta a productos en ocasiones tóxicos.

Desde el organismo explican que no es solamente una pérdida de dinero para las personas y los sistemas de salud que compran estos productos, sino que los productos médicos de calidad inferior o falsificada pueden causar enfermedades graves o incluso la muerte.

**Desde 2013, la OMS ha recibido más de 1.000 informes de casos de productos de calidad inferior o falsificados.** Los antipalúdicos y los antibióticos son los más comúnmente informados. "Este tipo de productos afectan particularmente a las comunidades más vulnerables", explica Tedros Adhanom, director general de la OMS.